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Assemblée générale de l’amicale des anciens du groupe GTM 
 

 
Elle s’est tenue comme prévu à Lyon sur le chantier du Grand stade où les participants ont été fort bien 

reçus  par l’encadrement du projet Jean-Paul DELPERIE, Yann NICOLAS, Nadège SPARTHUBERT, 

Pauline VIGNE  et par Jean ARCHIER notre délégué régional sur qui a reposé l’organisation de cette 

journée fort réussie 

 
ORDRE DU JOUR DE 

L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE ANNUELLE 
DE L’AMICALE DES ANCIENS DU GROUPE GTM 

LE 30 MARS 2015 A LYON 
 

1. Discours d’accueil du Président 

 

2. Rapport moral du Conseil d’Administration pour l’exercice 2014  

 

3. Rapport financier de l’exercice 2014 

 

4. Quitus aux Administrateurs de leur gestion pour l’exercice 2014 

 

5. Renouvellement du mandat d’un membre au Conseil d’Administration 

 

6. Questions diverses : 

 

- Recherche d’un successeur à Jean Archier pour l’année prochaine 

- Point sur le rapprochement avec ADVC 

- Autres 

 

 

RAPPORT MORAL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 
« Il y a 4 ans, nous nous retrouvions à Lyon sur le chantier du Musée des Confluences, que l’on peut 

aujourd’hui admirer lorsque l’on se dirige vers le soleil du Midi.  

 

Aujourd’hui c’est sur le site du futur Stade de l’Olympique Lyonnais que nous vous convions à suivre 

notre Assemblée Générale Ordinaire 2015. 

 

Remercions nos hôtes François GUILLON, Jean Paul DELPERIE et Yann NICOLAS pour leur hospitalité 

et Jean ARCHIER, notre Administrateur local qui s’est chargé de l’organisation de cette manifestation. 

Jean ARCHIER entame la dernière année de son mandat, et je crois qu’il aimerait trouver un successeur 

résidant en région lyonnaise pour 2016. 

Faisons un rapide exposé de nos activités de l’année 2014 : 

 

Notre Assemblée Générale Ordinaire 2014 s’est tenue à Marseille dans les locaux du Musée « Regard de 

Provence ». Nous avions couplé cette AG avec la visite du Musée, un exposé sur le Chantier ITER et dans 

l’après-midi la visite architecturale du MUCEM. Les « gourmands» ont pu y ajouter la visite des 

collections.  

Cette manifestation a connu un vif succès puisque 80 personnes s’y sont inscrites. 
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Le samedi 17 mai 2014, nous nous sommes retrouvés dans le quartier des Halles pour notre sortie 

parisienne de Printemps. Au programme, La Tour Jean Sans Peur bâtiment assez méconnu du Vieux 

Paris, le quartier des Halles, et le chantier de La Canopée où les entreprises du groupe ont mis en œuvre 

une charpente d’un poids équivalent à celui de la TOUR EIFFEL. Par la même occasion, nous avons fait 

une halte gastronomique « Au Pied de Cochon » qui restaurait ceux qui travaillaient dans l’ancien 

marché des Halles des années 50. 

 
La Tour Jean sans Peur 

 
La Canopée des Halles 
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Le traditionnel voyage annuel nous a  emmenés en croisière sur le Danube, de Budapest à Passau, avec 

des escales à Bratislava, Vienne, Melk et le charmant village de Dürstein. Malheureusement, le soleil 

nous a un peu boudés, mais la bonne humeur a été de la partie grâce à un équipage remarquable. 

 
Le 14 septembre, nous avons pu assister à une représentation de « LA TRAVIATA » à l’Opéra Bastille. Ce 

fut un enchantement et personne n’a regretté son après-midi. 

 
la sortie d’automne s’est faite avec nos amis d’ADVC sur le site de la ligne LGV SEA, où nous étions 

invités par Vinci Construction. Nous avions tous rendez-vous à la gare TGV de Poitiers. Cette sortie 

commune a permis à un certain nombre d’ex partenaires de participations de se retrouver après de 

nombreuses années. Cette sortie technique s’est terminée par une balade dans Poitiers. A l’initiative 

d’ADVC, quelques-uns ont prolongé d’une journée pour une visite au FUTUROSCOPE. 
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Enfin, le Nouvel Annuaire a été mis sous presse en décembre dans sa nouvelle présentation. Grace à la 

Collaboration de VCF, qui nous a fait bénéficier des conditions avantageuses de son imprimeur, nous 

avons pu vous envoyer en ce début d’année un ouvrage de belle qualité. Il reste encore quelques 

imperfections malgré le travail fourni par Bernadette, Patrice et Joachim. 

 
 

Gérard BOTTAI assure désormais la parution des trois bulletins annuels, avec le concours de Charles 

CHUBB pour les jeux. Jacques TATIN, qui n’est pas encore parti dans le Midi est encore venu apporter 

son concours à la parution. 
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Pour mémoire, nous vous rappelons l’adresse de notre site : 

 
http://amicaledesanciens.magix.net/public/ 

 

Cette année nous étions 500 adhérents exactement à jour de cotisation pour 2014. 

 

Le problème des nouveaux adhérents persiste, entre autre en raison de la « volatilité »du personnel qui 

est la règle aujourd’hui 

. 

Cette année, nous allons rencontrer nos amis d’ADVC afin d’harmoniser les statuts de nos deux Amicales. 

Il  subsiste encore quelques-différences que nous allons examiner afin d’être en mesure de pouvoir 

proposer une fusion en 2016. Jean François RAVIX m’accompagnera lors de ces réunions. 

 

 Nous vous en reparlerons en temps utile. 

 

 

 

Nos projets pour 2015 : 

 

Deux sorties parisiennes au printemps et à l’automne, 

(La visite d’ARENA suivie du Château de Monte Cristo  en avril ou début mai, et une autre 

à définir en octobre) 

 
 

http://amicaledesanciens.magix.net/public/
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Le voyage annuel en Corse début juin, où nous serons une quarantaine 

 

 
Une sortie d’automne de 3 jours début septembre 2015 à Metz et Verdun 

 

  
 

Une sortie à l’Opéra le 6 avril  « Le Lac des Cygnes » à la Bastille. Nous avions programmé «  Le Cid », 

mais aucune place n’a été mise en vente hors abonnement. 

-  

Nous aimerions voir s’organiser une sortie en Province par les délégués régionaux. Nous sommes prêts à 

apporter l’aide du Bureau de l’Amicale » 
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RAPPORT FINANCIER DE L’EXERCICE 2014 
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QUITUS AUX ADMI NISTRATEURS 

 

RESULTAT DES VOTES 

 

RESOLUTION POUR CONTRE ABSTENTION

1ère Résolution: L'Assemblée Générale Ordinaire des 

Associés, après avoir entendu le Rapport Moral de 

gestion du Conseil d'Administration pour l’exercice 2014 

écoulé, approuve le dit rapport.

262

99,6 %

0

0 %

1

0,4 %

2ème Résolution: L'Assemblée Générale Ordinaire des 

Associés approuve les comptes de l'exercice clos le 

31 décembre 2014 tels qu'ils lui ont été présentés.

263

99,6 %

0

0 %

1

0,9 %

3ème Résolution : L'Assemblée Générale Ordinaire des 

Associés donne quitus à tous les Administrateurs 

pour leur gestion de l'exercice 2014 écoulé.

262

99,2 %

0

0 %

2

0,8 %

4ème Résolution : L'Assemblée Générale Ordinaire des 

Associés fait confiance à Mme Bernadette HIVERNAT 

et la mandate pour la 2ère fois comme Administrateur 

pour les trois exercices 2015 à 2017 inclus.

263

99,6 %

0

0 %

1

0,9 %

Inscrits: 507

Votants: 265

Blancs: 1 intégral                                                                
 

 
LISTE DES MEMBRES DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

AU 1er JANVIER 2015 
Michel SCHNEIDER Président  

Paul SIGEL Vice-Président 

Bernadette HIVERNAT Trésorière 

Gérard BOTTAI Secrétaire 

Patrice BONNEFOUS Membre 

Jean ARCHIER Membre 

Jean-Paul LAZAYGUES Membre 

Joachim TOMAS Membre 

Jean-François RAVIX Membre  

LISTE DES MEMBRES DU BUREAU AU 1er JANVIER 2015 
Michel SCHNEIDER Président 

Paul SIGEL Vice-Président  

Bernadette HIVERNAT Trésorière  

Gérard BOTTAI Secrétaire  

Joachim TOMAS Gestion des adhérents 
Patrice BONNEFOUS                       Webmaster 
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Réunion du Conseil d’Administration le 30 Mars 2015 à Lyon 

 
Présents :               Michel SCHNEIDER          Président 

                               Gérard  BOTTAI                 Secrétaire 

                               Patrice BONNEFOUS        Membre 

                               Jean François  RAVIX        Membre 

 

Absents excusés :   Paul SIGEL                         Vice-Président 

                                Bernadette  HIVERNAT    Trésorière 

                                Jean ARCHIER                   Membre 

                                Jean-Paul  LAZAYGUES   Membre 

                                Joachim   THOMAS            Membre 

 

Paul SIGEL ayant fait part de son manque de disponibilité du fait de ses nouvelles occupations et de la 

difficulté pour lui d’être un membre assidu du Bureau. Le Conseil d’Administration prend acte de cette 

décision et lui adresse, au nom de l’ensemble des adhérents de l’amicale ses remerciements pour le travail 

accompli lors de sa présidence puis de sa vice-présidence. 

Un des grands chantiers des années 2015 et 2016, sera la préparation du rapprochement avec ADVC, ce 

qui demandera l’harmonisation des  statuts des deux amicales. Michel SCHNEIDER souhaite être secondé 

dans cette tâche par Jean-François RAVIX en tant que Vice-Président. 

Bernadette HIVERNAT, qui a été réélue comme administrateur pour un second mandat conserve le poste 

de Trésorière 

Michel SCHNEIDER souhaitant être secondé dans ses tâches courantes a demandé à Gérard BOTTAI 

d’accepter le poste de Vice-Président, tout en continuant d’assurer le Secrétariat. 

Patrice BONNEFOUS, à qui nous devons le magnifique annuaire édité cette année, va poursuivre sa tâche 

et se rapprocher d’ADVC pour étudier l’intégration de la liste de leurs membres  dans un fichier commun 

aux deux associations et parachever les outils informatiques qu’il a créés. Il lui est également demandé de 

terminer la rédaction du mode d’emploi de ces outils avant de faire une présentation-démonstration de leur 

utilisation. 

Joachim THOMAS continue à assurer la gestion des adhérents. 

Un exemplaire des statuts des deux amicales seront envoyés à J.F RAVIX et à ADVC (fichiers Word). 

J.F RAVIX fera une étude comparative et proposera au bureau une série de propositions visant à 

rapprocher les deux rédactions et à établir une synthèse acceptable par les Conseils d’Administration des 

deux amicales. 

ADVC en fera de même de son côté 

 

La liste des membres du bureau s’établit comme suit : 

Michel                SCHNEIDER                                    Président 

Gérard                BOTTAI                                             Vice-Président /Secrétaire 

Jean-François     RAVIX                                               Vice-Président 

Bernadette          HIVERNAT                                        Trésorière 

Patrice                BONNEFOUS                                    Webmaster 

Joachim              THOMAS                                            Gestion des Adhérents 


